



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

#8M MUJERES

Asesinan a mujer en Condesa

ANDREA AHEDO

A tres días del 8M, una mujer fue encontrada sin vida y con rastros de violencia en el edificio marcado con el número 80 de la Calle Zamora, en la Colonia Condesa, Alcaldía Cuauhtémoc.

La víctima, de aproximadamente 30 años, estaba en un cuarto de servicio, ubicado en la azotea del inmueble de cinco pisos.

Los primeros reportes señalan que estaba acostada boca arriba, con un papel en la boca, cinta alrededor del cuello y las manos amarradas. Su cuerpo tenía marcas de golpes.

Una llamada al número de emergencia realizada la tarde de ayer alertó a los policías del Sector Condesa.

“Los vecinos dijeron que llevaba algunos días y que por el olor se dieron cuenta del cuerpo. Llegaron paramédicos por la tarde y después un automóvil blanco con peritos”, aseguró un comerciante de la zona.

Algunas personas que suelen asistir a los locales aledaños al edificio comentaron que en este usualmente se rentan departamentos en la plataforma Airbnb.

Los peritos tardaron más de tres horas en el lugar recabando pruebas del caso y hasta que poco después de las 22:00 horas sacaron el cadáver para trasladarlo a un anfiteatro ministerial.

Durante las diligencias, los policías entrevistaron a una mujer que supuestamente tenía información sobre el hallazgo del cuerpo.

Al cierre de la edición, ni la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**, ni la **Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCMDX)** sobre este feminicidio.



Alberto Neri

■ Un perito ingresa al edificio durante la diligencia.

Fecha:

06/03/21

Sección:

Comunidad

Página:

18

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Hallan cuerpo de mujer, violentado. Una mujer de aproximadamente 35 años fue encontrada muerta, atada de pies y manos con cinta canela, en un cuarto de azotea en el quinto piso del edificio de Zamora 80, en la Condesa, en la alcaldía de Cuauhtémoc. El hallazgo del cuerpo fue hecho por vecinos, aproximadamente a las 19:00 horas.

COLONIA CONDESA

Asesinan a mujer en el cuarto de azotea

ALBERTO JIMÉNEZ

Presuntamente, sería una empleada de limpieza; estaba atada y golpeada

El cuerpo de una mujer de 30 años aproximadamente -maniatada y con múltiples marcas de violencia- fue encontrado al interior de un complejo habitacional de la calle Zamora, en la colonia Condesa.

La víctima -hallada en un cuarto de la azotea- presentó heridas de golpes, manos y pies amarrados, así como una cinta alrededor del cuello.

La tarde de este viernes servicios de emergencia recibieron el reporte de una persona inconsciente al interior de un

cuarto de servicio; minutos después, un grupo de paramédicos ingresó al espacio para brindarle primeros auxilios.

Tras revisar sus signos vitales, los socorristas diagnosticaron su muerte por lo que se activó la alerta de feminicidio. Primeros reportes indicaron que posiblemente la víctima trabajaba como empleada doméstica para uno de los inquilinos.

Personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México intervinieron en el lugar del hallazgo para recolectar datos de prueba y trasladar el cuerpo de la mujer al Instituto de Ciencias Forenses (Incifo).

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** (SSC) se entrevistaron con una de las vecinas y la trasladaron a la agencia del Ministerio Público para que rinda su declaración.



La víctima quedó abandonada en un pequeño cuarto
/FOTO: JAIME LLERA

Fecha:

06/03/21

Sección: Seguridad

Página: PP, S

1

metro



Alberto Neri

#Indefensas A TRES DÍAS DEL 8M

Asesinan a mujer

Hallan a la víctima con signos de haber sido torturada en edificio de la Condesa



El cadáver de Lucy, de unos 30 años, fue hallado en este inmueble.



Los peritos tardaron unas tres horas recabando pistas en la escena.

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- A tres días del 8M, una mujer fue encontrada muerta en el edificio marcado con el número 80 de la calle Zamora, Colonia Condesa, Alcaldía Cuauhtémoc.

La víctima, identificada como Lucy, de unos 30 años, estaba en un cuarto de servicio de la azotea en el quinto piso.

Primeros reportes señalan que estaba acostada boca arriba con un papel en la boca, cinta alrededor del cuello y las manos amarradas. Su cuerpo tenía marcas de golpes.

Una llamada al número de emergencia realizada la tarde de este viernes alertó a los policías del Sector Condesa sobre el cadáver de la mujer.

“Los vecinos dijeron que llevaba algunos días y que por el olor se dieron cuenta del cuerpo. Llegaron paramédicos por la tarde y después un automóvil blanco con peritos”, aseguró un comerciante.

Algunas personas que suelen asistir a los locales aledaños al edificio comentaron que en éste usualmente se rentan departamentos en la plataforma Airbnb.

Los peritos tardaron más de tres horas en el lugar recabando pruebas del caso hasta que poco después de las 22:00 horas sacaron el cadáver para trasladarlo a un anfiteatro. Durante las diligencias los policías entrevistaron a una mujer que a su decir tenía información sobre el hallazgo.

Acribillan en Tepito a elemento de la GN

ALBERTO JIMÉNEZ

Marlon "N", un agente de la Guardia Nacional, fue asesinado a balazos en calles del barrio de Tepito, en la colonia Morelos; la víctima recibió al menos cuatro impactos de arma de fuego.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México analizan cámaras de seguridad pública y privadas para obtener la media filiación de los agresores, así como su posible ruta de escape.

La madrugada de ayer, vecinos de la colonia Morelos

escucharon una balacera en la esquina de calle Jesús Carranza y Fray Bartolomé de las Casas.

Minutos después, al salir a la calle observaron el cuerpo de un sujeto recostado en la cinta asfáltica, por lo que llamaron a los números de emergencia y solicitaron apoyo de paramédicos.

Cuando arribaron al lugar, los socorristas observaron a un hombre de mediana edad con manchas de sangre y de inmediato le ofrecieron los primeros auxilios.

Su pareja sentimental permaneció en todo momento junto a él hasta que los paramédicos determinaron trasladarlo a un hospital cercano para ser intervenido quirúrgicamente. Tras varias horas de labor de los médicos para salvarlo, los especialistas diagnosticaron la ausencia de signos vitales y notificaron a la agencia del Ministerio Público.

Fecha:

86/03/21

Sección:

Comunidad

Página:

18

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



COLONIA MORELOS

Matan a un elemento de la Guardia Nacional

Un agente de la Guardia Nacional, adscrito al estado de Michoacán, fue asesinado ayer, en la colonia Morelos.

Su esposa, quien lo identificó como Marlone V., indicó que se dirigían a su casa, sobre Jesús Carranza, cuando unos sujetos le dispararon al agente en cuatro ocasiones y huyeron.

El hombre, herido, fue trasladado al hospital donde murió.

— De la Redacción

SU PAREJA RESULTA HERIDA

Motosicarios acribillan a conductor

Las víctimas viajaban en una camioneta cuando fueron atacadas, en la alcaldía de Tlalpan

IGNACIO RAMÍREZ

Tras cerrarle el paso a una pareja que viajaba en una camioneta, dos sujetos en motocicleta asesinaron al conductor y luego escaparon en la colonia Héroes de Padierna, en el área de Tlalpan.

Los disparos acabaron con la vida de Roberto Frago Flores, de 49 años, y su pareja resultó con una herida en la mano.

Cerca de las 20:30 horas del jueves, Roberto y Lucía transitaban en una camioneta Nissan X-Trail cuando fueron atacados en el cruce de las calles Conkal y Becal.

“Los detuvo una pareja de hombres en una motocicleta color negro y les comenzó a efectuar disparos”, informaron policías del sector Padierna.

Tras los disparos, la camioneta —placas NXP3895— se estrelló contra un árbol; en el lado izquierdo del



“ Los tipos circulaban en una motocicleta y le cerraron el paso, le indicaron que se bajara del vehículo, luego lo agredieron ”

Policía



El difunto terminó estrellándose contra un árbol; tres impactos se podían ver en el medallón.

medallón se podían apreciar tres perforaciones de bala.

Aún trastornada por la muerte de su pareja, Lucía sólo dijo que desconocía las causas de la agresión, pues no le conocía problemas con alguien a su marido.

Vecinos dijeron que escucharon al menos seis disparos y que no conocían a los lesionados. La FFJ investiga el móvil del ataque directo.

YA NI PUDO ECHAR TACO



SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- El hombre en situación de calle, de 55 años aproximados, se recostó en una orilla de un puente de la Central de Abasto, pero tras unas horas ya no se levantó.

Cerca de las 11:00 de ayer, sobre el pasillo 2 de la sección P-Q, en la Central de Abasto, en Iztapalapa, un indigente llegó a acomodarse en una de las esquinas, hubo quien le acercó un taco de pastor, el cual quedó intacto.

“Lo vimos que llegó desde temprano, se sentó y luego se acostó, es-

tuvo ahí un buen rato. Pero después de unas horas quiso levantarse pero ya se le veía mal.

“Batalló para levantarse, así que se quedó. Después no supe quien se dio cuenta que ya no respiraba y llamaron a la Policia”, dijo una comerciante de la zona.

El hombre quedó fue tapado con una mampara por policías asignados a la vigilancia de la Ceda en espera de los Servicios Periciales para que realizaran el levantamiento del cuerpo.

“Es un hombre en situación de calle, aparentemente el deceso es por enfermedad, pero debemos esperar los estudios de necropsia para determinar la causa”, comentó un paramédico de la Central de Abasto.

Alberto Neri

Indigente muere en pasillos de la CEDA

ALBERTO JIMÉNEZ

Un hombre de avanzada edad en situación de calle falleció en los pasillos de la Central de Abasto, en la alcaldía Iztapalapa. Comerciantes dijeron desconocer a la víctima ya que son decenas de personas como él que deambulan por ese lugar.

"El señor llegó como a las siete de la mañana y se recostó al lado de los puestos de tenis; como a las 10 se quiso levantar pero le costaba trabajo. Después vimos que nomás dejó de moverse y de respirar", comentó un comerciante de materias primas.

Peatones y propietarios de negocios llamaron a **elementos de la Policía Auxiliar** que resguardan los pasillos de la Central de Abasto, quienes al corroborar que el adulto no presentaba movimientos solicitaron apoyo de paramédicos de la alcaldía Iztapalapa.

Minutos después, paramédicos arribaron al puente peatonal que conecta los andenes P y Q, a la altura del pasillo 2, para examinar el cuerpo, estabilizarlo, brindarle los primeros auxilios y, de ser necesario, llevarlo a un hospital.



La policía cubrió el cuerpo para evitar fotografías/ FOTO: LUIS A. BARRERA



Alberto Neri

■ Ni hablar, los rivales del motociclista traían puñal.

Le entierran el fierro a potro y no la libra

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un joven motociclista fue asesinado en calles de la Colonia Tetelpan, en la Alcaldía Álvaro Obregón.

Su cuerpo quedó tirado boca abajo justo en la curva de Avenida Desierto de los Leones y Cerrada del Pozo.

Un vecino aseguró que el joven fue apuñalado a muerte por una riña. "Unos chavos en una moto lo alcanzaron, lo bajaron, y lo apuñala-

ron", aseguró el hombre.

Los colonos también comentaron que el motociclista recibió las heridas de arma punzocortante en el costado derecho y cayó malherido.

Familiares del fallecido reconocieron el cadáver y esperaron a que peritos de la Fiscalía capitalina lo levantaran.

Las autoridades no reportaron personas detenidas por este homicidio doloso.



ECHA BALA 'A LO LOCO' CONTRA SUS CARNALES

Dos hermanos perdieron la vida tras una riña familiar registrada en una vivienda de la colonia Mártires de Río Blanco, en GAM. Según las declaraciones, Abel Ayala Medina, 78 años, mató a balazos a su hermano Raúl, de 66, y dejó herido a su otro carnal, Mauricio, de 61. Por ello llegó al lugar un agente de la policía, que fue lesionado a balazos por el agresor y, tras repeler el ataque, mató al presunto asesino. Según las indagatorias, Abel padecía esquizofrenia, por lo que pudo ser la causa del ataque a sus consanguíneos.